

ごみ減量だより

発行: 稲城市廃棄物減量等推進員連絡協議会

<第10号>

長峰の街をきれいに!

☆毎年クリーン大作戦を行っています☆

～長峰地区活動報告～

長峰小学校を中心に保護者・地域の方々・青少育の方々等が参加して毎年11月に学区域の清掃活動をしています。30班15コースに分かれて行なっています。

この活動は長峰小学校が発祥で市内の学校にも広がりました。

長峰小を卒業した中学生も一緒に活動した年もあり、地域の活動として根づいています。

2014年も300名ほどの参加がありました。(長峰小児童を除く)

春・秋と2回実施していたクリーン大作戦も年1回に縮小しましたが、活動のたびに多くのゴミを拾っています。

街がきれいになって良かったという感想も聞かれています。

これからも地域の美化活動として続けていきます。



↑植込みの中も協力してきれいにします!



↑たくさんのゴミを集めました♪

「資源ごみ集団回収」

資源を大切にしておいて地域に役立てよう!!

「資源ごみ集団回収」とは、「自治会や管理組合、子供会など、地域の団体が、自主的に古新聞やアルミ缶などの資源物を集めて、市へ登録した回収業者へ引き渡す活動」のことで、現在、市内68団体が登録しています。(平成27年1月末現在)

集団回収は、「実施団体」「行政」「回収業者」の三者が協力することで成り立っている循環型まちづくり推進のための実践的な協働の取り組みです。

活動によって地域での交流の機会が増えることや回収量に応じて補助金が出るなど、実施団体にもメリットがあります。

興味のある方は、環境課までご相談ください。



H25年度の主な回収実績

新聞紙	868,171 kg
雑誌	618,766kg
段ボール	305,319kg

長峰杜の三番街自治会

エコキャップ回収運動

～長峰地区活動報告 その2～



長峰杜の三番街のエコキャップ回収運動は 2008 年度から活動を開始し 7 年
間が経過しました。

エコキャップは、1Kg を 430 個として計算しています。860 個でポリオワク
チン 1 人分が購入できます。また、1 k g (430 個) が焼却されると 3. 15kg
の CO2 が発生し地球環境に良い影響を与えませんが、提供したエコキャップは
焼却せずに、再生プラスチックとしてリサイクルしております。

このような活動に協賛することで、現在まで、累計で **713, 339 個**、ワクチン
換算で **861. 1 人分** を寄贈したことであります。(2014 年 12 月 10 日現在)

現在では、活動が長峰地区に広がり、三番街の集会所を使用する際に他の
番街の住民の方がキャップを持ってきていただいたり、三番街の住民
の皆さんの中にはお勤め先での回収活動にご協力をいただいたり、
どんどん活動の幅が広がっております。

当初からうまくいっていたわけではなくいくつかの難問にも直面し
ました。それでも、今ではキャップの出し方について住民の皆さんに
ご理解していただき、回収の作業もスムーズにできるようになりまし
た。これからも継続してエコキャップの回収を続けていきます。



↑ 回収ボックス



金属製キャップは回収できません↑

「第5回三沢川清掃」について

3 月 1 日(日曜日)に実施予定であった「**第5回三沢川清掃**」
は悪天候のため、残念ながら中止となりました。

その代わりとして、編集日(3 月 3 日)時点で、3 月 17 日(水
曜日)に市役所職員と協力してくださる地域の方々による「三
沢川清掃」が行われる予定です。



市職員による三沢川清掃の様子
(昨年実施時に撮影)